



**An  
Alle Eltern**

Hamburg, den 13. 12.2021

47. / 48. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

in den letzten beiden Wochen hatten wir **keine** positiven Testergebnisse in den Lerngruppen. Wir dürfen die Testungen mit den Lolli-Tests bis Ende Januar weiterführen.

In der nächsten Woche beginnt der **Abriss der ehemaligen Förderschule** direkt neben uns. Das Grundstück wird im Besitz der Schulbehörde bleiben. Viele unserer Eltern sind sehr interessiert daran, **dass unsere Schule hochwächst als Stadtteilschule bis Klassenstufe 13**. Unser inklusives Unterrichtskonzept mit den jahrgangsübergreifenden Lerngruppen ist in Wilhelmsburg einmalig. Zudem wird hier viel gebaut, so dass die Schülerzahl in den nächsten Jahren stark ansteigen wird. Der Elternrat möchte eine Arbeitsgruppe zum Thema „Hochwachsen der Schule An der Burgweide“ ins Leben rufen. Falls Sie Interesse an der Mitarbeit oder Ideen zu dem Thema haben, wenden Sie sich bitte an unsere Elternratsvorsitzende Neele Singh [neelesinghkaur@gmail.com](mailto:neelesinghkaur@gmail.com) / 017631677861 oder Janina Dannenberg [janinadannenberg@gmx.de](mailto:janinadannenberg@gmx.de)

Ebenfalls in der nächsten Woche wird unser großes Klettergerüst, der Spaceball, nun endlich aufgestellt.

Das Mittagessen in der Schule wird Hamburg weit teurer. Vollzahler müssen nun **4 Euro** pro Essen bezahlen.

Der gestrige **Tag der Offenen Tür** war ein großer Erfolg. Es waren viele neue Gesichter da und die Schule An der Burgweide hat einige Freundinnen und Freunde hinzu gewonnen.

Und schon einmal für Ihre langfristige Planung: Der **letzte Schultag** vor den Weihnachtsferien ist der **22. Dezember**. An diesem Tag endet die Schule bereits **um 11 Uhr**, natürlich ist eine Betreuung in der Schule ab 11 Uhr möglich.

Wir gehen nun wieder mit schnellen Schritten auf Weihnachten zu und wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein schönes zweites Adventswochenende!

Herzliche Grüße

Regine Seemann und Moritz Neuenroth  
(Schulleitung)



**SCHULE  
AN DER  
BURGWEIDE**